
 

 

 
 

№2  

5-27 декабря 2019 г. 

НОВОСТИ 
Губернаторская Елка  

 

      Ученик 3 «б» нашей школы Ярослав Жилин класса 

побывал на Елке Губернатора 2019 в г. Красноярске. 

Немного о Ярославе - Отличник в учебе, участник 

танцевальной студии «Спарта» и спортивной секции 

кикбоксинга. Участник и победитель школьных и 

районных олимпиад. В кикбоксинге Ярослав имеет 

две бронзовых медали и одну серебряную, скоро 

поедет в г. Омск на Сибирские соревнования. Любит 

учиться и всегда интересуется новыми темами уроков.  

 Новогодняя ёлка Губернатора проводится с 2006 

года, на нее приглашают детей, показавшие высокие 

результаты в учебе, творчестве или спорте со всех 

городов и сел Красноярского края.  

На празднике в г. Красноярске в концертном зале краевой филармонии гостей встречали 

Шоколадный король, Снегурочка и Зефирки. Сначала ребята сделали разминку, танцевали танец с 

Зефирками и поиграли в снежки. Под бубны барабанщиков вышел Дед Мороз.  После интересных игр 

ребятам показали спектакль Красноярского хореографического колледжа по сказке "Щелкунчик" на 

музыку П.И. Чайковского. В подарок дети получили мешок с конфетами и шарфиком с надписью, «Елка 

губернатора 2020». 

 

День матери 

 

День матери среди средних и 

старших классов в этом году отметили 

спортивным состязанием. В конкурсе нужно 

было показать, кто лучше справляется с 

домашними обязанностями - мамы или дети. 

Всего было две команды по 12 человек: 

«Антидиету» представляла команда мам и в 

команде «Пупсики» участвовали дети. В 

итоге команда мам «Антидиета» выиграла с 

небольшим отрывом.  

Мероприятие для всех участников 

очень понравилось, все получили 

положительные эмоции.  

«Хотелось бы, что бы взрослые чаще 

принимали участие в жизни детей и 

школьной, и внешкольной», рассуждает участница конкурса Ксюша Колбасенко. 

 

 

ДЕВЯТОЧКА 



 

 

УЧИТЕЛЬ, КОТОРЫЙ ЛЮБИТ УЧИТЬСЯ   
 

          Сейчас мы познакомим вас с учителем 

английского языка Марченко Верой 

Владимировной. В школе она работает на 

протяжении 25 лет. Вера Владимировна - 

заместитель директора по учебно-

воспитательной части, учитель английского 

языка, администратор сайта школы и 

руководитель шахматного кружка «Белая 

Ладья». При всем при этом, Вера 

Владимировна скромный, обаятельный 

человек и очень интересная личность.  

По профессии Вера Владимировна 

учитель. Ее карьера в школе вызывает 

восхищение. За годы своей работы, она 

научилась относиться к трудностям с 

необыкновенным оптимизмом. 

-  Закончила Красноярский 

государственный педагогический институт в 

1992 году. По распределению работала два 

года в Такучетской средней школе учителем 

начальных классов. Потом переехала в п. 

Октябрьский, где, получая второе высшее образование по специальности «Логопед», начала работать в 

логопедическом пункте. 15 лет отработала учителем-логопедом. В какой-то момент решила, что снова 

пора что-то менять, взяла первый класс, провела его два года, а потом из-за сокращения классов осталась 

без класса. Вызвали к директору, чтобы сообщить мне эту неприятную новость. Но я не расстроилась, а 

приняла это как новый шанс что-то изменить. Только что и как? В голове всплыла информация, которой 

я раньше не придала значения: “Институт повышения квалификации объявляет о наборе слушателей на 

курсы переподготовки на учителя английского языка в начальной школе”. Где я увидела это объявление, 

почему - не знаю; я и не думала о нем, потому что у меня была работа. Я -  к завучу: "Можно мне 

переучиться?”. Ответили: "Хорошо", учителей английского всегда не хватало. Переучилась, и уже 

восьмой год преподаю английский язык в начальной школе.    

Говорят, в жизни нужно менять направления своей работы, не нужно сидеть постоянно на одном 

месте. Так и у нашего учителя, который кардинально меняет предметы, но при этом сохраняет верность 

своей работе, своему призванию. Современному учителю необходимо заинтересовать учащихся в 

предмете и научить самостоятельно получать знания. Сейчас Вера Владимировна преподает английский 

язык. Для того чтобы у детей начальных классов было лучшее понимание и усвоение языка, учитель 

искала в интернете различные программы по английскому языку. И она нашла такой вариант, и 

предложила его детям и родителям.  Таким образом дома родители включают детям программу, где, 

прослушав носителя языка, нужно читать по-английски. При этом записав на аудио запись, можно 

отправить учителю голосовое сообщение и получить оценку. Всего один класс из школы полностью 

отозвался на просьбу учителя, дети отправляют сообщения и уроки вести у них легче, чем в других. 

Одной из основных трудностей преподавания английского языка, это то, что сейчас классы не делят на 

две группы. И весь класс ведет один учитель и учить нужно всех одинаково. Но понимают все по-

разному. Не каждому ученику удается за два часа в неделю освоить иностранный язык.  

Сайт Октябрьской школы в прошлом учебном году занял третье место в Сибирском федеральном 

округе во Всероссийском конкурсе сайтов в категории «Общеобразовательные организации».  Все 

благодаря Вере Владимировне. Она является администратором и модератором сайта. Сайт отражает все 

мероприятия, успехи школьников и многое другое. Вера Владимировна отмечает в сайте ежедневную 

жизнь в школе очень интересно, познавательно и для детей, и для родителей. 



Вот, что рассказывает Вера Владимировна о работе школьного сайта: 

- Сайтом я занимаюсь второй год. Школьный сайт - это лицо школы в интернет-пространстве. Т.к. 

он официальный - мне необходимо, в принципе, было следить только за тем, чтобы он соответствовал 

требованиям по представлению информации об образовательной организации, вовремя обновлять 

нормативные документы, и выставлять необходимые отчеты. Все говорили, что сайт никто не читает, 

кому он нужен, кроме проверяющих органов. Мне же хотелось сделать сайт интересным, удобным и 

читаемым. Я радуюсь, когда новости на сайте просматривают. Сначала просмотров вообще не было - 

как выставлю, так и стоит эта новость никому не нужная. Теперь ситуация, конечно, изменилась, и это 

радует. Мне важно понимать, что это хоть кому-нибудь нужно.  

В первые полгода мне пришлось “отсмотреть” много разных школьных сайтов, изучить их 

структуру, сравнить, собрать лучшее (в моем понимании), чтобы понять, как лучше организовать свой. 

Я меняла шаблоны, картинки, систему навигации, меню, блоки, баннеры, информеры - все, что можно 

было поменять -  чуть не каждый день, пытаясь понять, как это все работает.  Однажды мой сайт не 

вынес моих экспериментов и  “сломался”. Как я напугалась! Пришлось обращаться за помощью к 

знакомым программистам. Оказывается, где-то в коде я допустила ошибку. Пришлось и этому еще 

поучиться - изучила основы программирования, но не досконально, конечно. Теперь знаю, как важна 

“закрывающая” скобочка в html-коде. Всему учусь сама, из любопытства. Любая незнакомая ситуация 

становится учебной.  Как только появились современные компьютеры, начала изучать офисные 

программы - Word, Excel, Power Point. Вместе со своими дочками делали первые презентации по 

детским книжкам, активно применяла их в логопедической работе, охотно делилась с коллегами по 

району.  

История с шахматами началась, как, наверное, и у многих учителей-шахматистов района - с 

ежегодной районной спартакиады работников образования. Как обычно, в команду собирают всех, кто 

занимается какими-то видами спорта - волейболом, теннисом, лыжными гонками и т.д. Я сказала, что в 

детстве в шахматы играла, и знаю, как ходят шахматные фигуры. Первые соревнования были веселыми 

- приезжали учителя, которые только перед соревнованиями узнавали, как ходят фигуры. Были и 

мастера, конечно, но с некоторыми соперниками игра заключалась в изучении основ шахмат. Так что 

стать первой там не составило труда. С каждым годом уровень учителей-шахматистов растет, играть 

становится интересней, выигрывать трудней. В прошлом году заняла третье место в личном зачете.  

Вера Владимировна родом из рабочего поселка Чунский Богучанского района.  Сейчас этого 

рабочего поселка уже нет на карте. 

Ее родители приехали в Богучанский район в конце 60-х годов. Так получилось, что, приехав сюда, 

ее родители оказались отрезаны от своих родственников. Со временем и вовсе перестали с ними 

общаться. Веру Владимировну такой факт беспокоил с детства. У всех вокруг были бабушки, дедушки, 

тети и дяди, а у них никого. Она очень интересовалась своими корнями. И вот совсем недавно, в эпоху 

интернета, она занялась собственным генеалогическим древом. Начала работать в специальной 

программе по составлению генеалогического древа. При этом сначала она изучала родословную своего 

мужа. Его прародители приехали обживать новые места в Сибири, в соответствии со Столыпинской 

аграрной реформой, в 1908 г. Поиски заняли около трех лет. Работала в Минусинском и Красноярском 

архивах, вычитывая списки переселенцев, их семей, подворий. При этом искала по фамилии мужа 

Марченко, в деревне мужа это была редкая фамилия. Но Марченко не было нигде, но в одной записи 

попалась фамилия Марченковы. Оказалось, что они и являются кровными родственниками. Ведь 

раньше в советские времена часто записывали фамилии и имена с ошибками. Так и вместо Марченко 

оказались Марченковы.  

После удачных поисков родных своего мужа, начала искать своих родных. 

- Сначала искала родственников мамы, так как в домашнем архиве были старые адреса, фамилии, 

какие-то фотографии. Обращалась в разные сообщества “ВКонтакте”, в “Одноклассниках”, где могли 

оказаться родные -  по однофамильцам, по месту жительства. Высчитывала приблизительно возраст, 

сравнивала по фотографиям и писала прямо в личные сообщения тем, кого “вычисляла”. Дольше искала 

родных своего отца. Оказалось, в тех местах интернет появился значительно позже, чем у нас, и ответ я 

получила только через три года после моих обращений. После долгих уговоров отец согласился 

съездить на свою малую Родину, где он не был целых 50 лет, чтобы встретиться со своим старшим 

братом и собственным сыном. Брат Клавдий тогда уже тяжело болел, и встреча прошла в больничной 



палате. А через год после поездки брат умер.  Я рада, что успела свозить папу увидеться с братом 

вовремя. 

Второй год веду шахматный кружок. Опять вопрос возник из-за соревнований. Надо детей вывозить на 

районные соревнования - а никто с ними ни разу не играл. Вопрос для детей - умеешь ли ты играть в 

шахматы? практически равен вопросу- 

знаешь ли ты, как ходят фигуры? Сначала 

просто играла с участниками будущих 

соревнований как соперник, потом мне 

предложили кружок. Теперь у меня есть еще 

одно хобби на работе - по вторникам я два 

часа играю в шахматы с ребятами.  Кроме 

этого, стараюсь каждый вечер перед сном 

сыграть 2-3 быстрые партии (5-минутки) в 

онлайн-шахматы.  

В прошлом году мои ученики заняли 

третье место. Надеемся, в этом году ребята 

тоже покажут неплохой результат. Хотя 

соперники, конечно, очень сильные. Их 

обучают специалисты, уже много лет 

подряд. А мы начинающие - сами учимся и 

учим другу друга.  

За что бы ни взялась Вера 

Владимировна, все у нее получается. Каждое 

дело, которым начинает заниматься, она 

интересуется не поверхностно, а изучает 

предмет вдоль и поперек. Если ищет свои 

корни, то получается целое исследование своей родословной, если преподавать английский язык, так 

помочь детям в изучении языка, с помощью интернета, если делать сайт, так делать его лучшим! 

Замечательно, что у нас есть такие учителя, способные заразить нас, своей неуемной энергией, 

тягой к знаниям и здоровым любопытством к жизни! 

   

Вера Чимитова 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



НОВОСТИ  СПОРТА 

Соревнования в г. Канск  
        Я уже два года хожу в военно-

спортивный туристический клуб 

«Единство». Мне там очень нравиться 

заниматься, т.к. мы изучаем полезные 

навыки, которые нам пригодятся в 

дальнейшем. 

         Когда наш руководитель Сергей 

Викторович Карасев рассказал о 

поездке на соревнования в г. Канск, 

мы очень обрадовались. И тут же 

начали готовиться:  все 11 участников 

стали тренироваться на лыжах, 

собирать снаряжение, повторять 

правила пожарной безопасности и 

вязать туристические узлы. Во всех 

наших подготовках нам помогала 

Марина Егоровна Замкова. В 

соревнованиях участвовали две группы – старшая и средняя. 

        Ночью 2 декабря мы приехали в г. Канск в лагерь «Салют». На следующий день мы прошли технику 

безопасности в комнатах, и познакомились с другими участниками. На соревнования приехало около 

130 участников разных возрастов.  

       На второй день мы 

тренировались в лыжных 

состязаниях. После обеда для нас 

были устроены веселые игры. Было 

очень смешно смотреть на всех 

участников, потому что нас 

разделили на команды разных 

цветов и разукрашивали нам лица 

акварельной краской. 

        Третий день был самым 

главным для нас. Именно в этот 

день прошли зачётные старты по 

спортивному туризму на лыжных 

дистанциях, были проведены 

соревнования по вязке туристских 

узлов и спортивному 

ориентированию. В соревнованиях 

по лыжам мы, младшая группа, 

заняли 1 место, чему были очень рады! 

       Четвертый день был посвящен концерту. Каждая школа показывала свой танцевальный номер. Наш 

номер назывался «Танцуй под Бузову». Роль «Бузовой» исполнил Кирилл Беззуглый, а остальные 

представляли людей в черном. После концерта многие ребята делали фото с нашей «Бузовой». В общем 

все прошло очень весело и интересно!  

 

Назар Аксютенков 



ОПАСНОСТИ В ИНТЕРНЕТЕ 

В настоящее время невозможно 

представить мир без сети Интернет. 

Помимо преимуществ есть и много 

опасностей. Об этом собрал интересный 

материал наш корреспондент Богдан 

Бородин  

Интернет-зависимость. 
Детская и подростковая интернет-

зависимость опасна тем, что человек 

перестает гулять на улице, встречаться с 

друзьями и мало двигается, как следствие, 

наступают проблемы со зрением, 

пищеварением, опорно-двигательным аппаратом. Теряются коммуникационные навыки.  

Пренебрежение к учебе.  
В Интернете много учебного материала, который становится доступным для школьников 

после процедуры скачивания, занимающей не более пяти минут. Подростки распечатывают 

нужный реферат и сдают его преподавателю, даже не удосужившись его прочитать. Таким 

образом, никакие знания получены не будут. Не в помощь школьнику и «ГДЗ» по любым 

предметам. Ученик, привыкший регулярно списывать, самостоятельно перестает учить, а значит 

усваивать материал и развиваться.  

Виртуальное общение.  

Виртуальное общение - это мир фантазий. Собеседник в Интернете может выдавать себя 

за кого-то другого. Здесь почти у каждого есть своя маска, свой тип поведения, причем он 

отличается часто от реальности. Почти каждый скрыт под аватарками, вымышленными 

именами и своими фантазиями.  

Важно знать, что по закону 

ответственность за содержание текста несёт 

не только автор, опубликовавший 

информацию, но и пользователь, 

распространивший её — поставивший 

отметку «Мне нравится» или 

скопировавший её на свою страницу.  

 

Интернет-хулиганство 
 Одна из проблем, с которой можно 

столкнуться в социальных сетях - это 

оскорбления - троллинг.  

Иногда это выглядит как обычное 

развлечение, своеобразная переписка, но очень часто тролль (так называют таких людей) 

выходит за рамки дозволенного и давит на самые болевые точки. Очень часто молодые люди, 

которые имеют влияние на определенную аудиторию, начинают терроризировать человека через 

интернет. Порой это приводит к необратимым последствиям.  

Троллинг – это способ общения в сети, целью которого является провоцирование других 

его участников к конфликтам, выведение их из душевного равновесия, снижение интереса 

пользователей к ресурсу, где проходило общение.  
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